

SPITEX WEHNTAL

PROTOKOLL der 95. ordentlichen Generalversammlung vom 20. April 2023 im Alterszentrum Wehntal

- TRAKTANDEN**
1. Begrüssung
 2. Wahl des Stimmenzählers
 3. Protokoll der Generalversammlung vom 22. April 2022
 4. Jahresbericht 2022
 5. Abnahme der Jahresrechnung 2022
 6. Festsetzung der Mitgliederbeiträge 2024
 7. Budget 2023
 8. Wahl in den Vorstand
 9. Verschiedenes, Anträge, Ehrungen

1. BEGRÜSSUNG

René Ammann, Präsident der Spitex Wehntal, begrüsst die anwesenden Mitglieder und Gäste zur 95. ordentlichen Generalversammlung.

Die Einladung zur Generalversammlung wurde statutengemäss und termingerecht versandt. Es werden keine Änderungen der Traktandenliste beantragt. Der Präsident stellt fest, dass die Versammlung beschlussfähig ist.

2. WAHL DER STIMMENZÄHLER

Als Stimmenzähler wird vorgeschlagen und einstimmig gewählt: Pius Meier, Oberweningen

Der Präsident dankt Pius Meier für seine Bereitschaft, dieses Amt zu übernehmen und macht gleichzeitig darauf aufmerksam, dass nur Vereinsmitglieder stimmberechtigt sind. Gemäss Präsenzliste sind 20 Mitglieder und 8 nicht stimmberechtigte Personen an der Generalversammlung anwesend. Das absolute Mehr liegt bei 11 Stimmen.

3. PROTOKOLL DER 94. ORDENTLICHEN GENERALVERAMMLUNG VOM 22. APRIL 2022

Das Protokoll lag zur Einsicht im Spitex Zentrum auf und wurde auf die Homepage der Spitex Wehntal geschaltet.

Die Anwesenden haben keine Fragen zum Protokoll und es wird einstimmig genehmigt.

4. JAHRESBERICHT 2022 DES PRÄSIDENTEN

René Ammann präsentiert den Jahresbericht. Auf die Themen Finanzen und Personelles wird in den entsprechenden Traktanden genauer eingegangen.

Die Anwesenden haben keine Fragen zum Jahresbericht und er wird einstimmig genehmigt.

5. JAHRESRECHNUNG 2022

Die Jahresrechnung 2022 mit Budget 2023 wurde zusammen mit der Einladung zur Generalversammlung versandt. René Ammann, Ressortleiter Finanzen, kommentiert die vom Vorstand genehmigte Jahresrechnung.

Mitgliedschaften und Leistungsstunden

2022 wurden 7'370 verrechenbare Einsatzstunden geleistet, respektive 74 Stunden mehr als im Vorjahr. Davon entfielen 4'157 Stunden auf die Pflege, was einer Abnahme von 3.4 % entspricht. Die Hauswirtschaft war 3'215 Stunden im Einsatz, 7.5 % mehr als im Vorjahr.

René Ammann zeigt anhand von wenigen Folien die Entwicklung der Spitex Wehntal und der Aufteilung der geleisteten Spitex-Stunden auf die Wehntaler Gemeinden.



Erfolgsrechnung Aufwand

Von der Unfallversicherung erhielten wir für die Jahre 2019-21 eine Rückvergütung von Fr. 6'705. Was die Kontogruppe 37 entlastete. Aufgrund des höheren Personalaufwands lag diese Position trotzdem über dem Budget. Die Informatikkosten lagen Fr. 3'000 über Budget. Die neue Homepage kostete Fr. 3'963.35. Dagegen findet die Gewerbeschau erst 2024 statt. Sodass wir insgesamt in der Kostengruppe 57 leicht unter Budget abschliessen konnten.

Gemeinde	Bevölkerungsanteil	Leistungsstunden
Niederweningen	43%	39%
Oberweningen	26%	14%
Schleinikon	12%	11%
Schöfflisdorf	19%	36%

Während die Erträge der Krankenkassen und Kunden aus Pflegeleistungen leicht rückläufig waren, stiegen die Erträge aus der Hauswirtschaft markant an. Die Erträge aus der Verleihung von Krankenmobilen und aus Material entsprachen fast punktgenau unserem Budget und lagen CHF 2'400 über dem Vorjahr.

Der Beitrag der Gemeinden war 2021 gegenüber dem Vorjahr um 7.6 % gesunken und stieg 2022 um 9.3% oder Fr. 27'411.82.

Bilanz

2022 konnten die Rückstellungen für ITC und Auto um CHF 6'000.00 erhöht werden. Die Eigenkapitalbasis ist solid und ausreichend.

Die Revisoren, Herr Ernst Meier und Herr Peter Surber, haben die Jahresrechnungen 2022 geprüft. Die Revisionsberichte für die Jahresrechnung wurde erstellt.

Die Generalversammlung genehmigt die Bilanz und die Erfolgsrechnung einstimmig und erteilt damit dem Vorstand Decharge.

Spendenfonds

2022 verzeichnete der Spendenfonds CHF 14'735.10 Einzahlungen. Der Zinsertrag betrug CHF 9.95. Die Aufwendungen aus dem Spendenfonds betrugen CHF 8'784.30. Das Legats Vermögen erhöhte sich per Ende 2022 auf CHF 100'158.69.

Die Revisoren, Herr Ernst Meier und Herr Peter Surber, haben die Rechnung des Spendenfonds 2022 geprüft. Die Revisionsbericht für den Spendenfonds wurde erstellt.

Die Generalversammlung genehmigt die Bilanz und die Erfolgsrechnung des Spendenfonds einstimmig und erteilt damit dem Vorstand Decharge.

6. FESTLEGEN DER MITGLIEDERBEITRÄGE

Der Vorstand beantragt der Generalversammlung, die Mitgliederbeiträge von CHF 20.00 beizubehalten.

Der Antrag wird einstimmig genehmigt.

7. BUDGET 2023

René Ammann präsentiert das Budget 2023, welches bis Mitte August 2022 den Wehntaler Gemeinden unterbreitet werden musste. Die vier Vertragsgemeinden haben das Budget 2023 genehmigt.

In den mit Covid belasteten Vorjahren unterlagen die Einsätze grossen Schwankungen. Für 2023 rechnen wir mit ähnlichen Verhältnissen wie im Vorjahr. Das Budget entspricht deshalb in etwa dem Geschäftsjahr. 2022.

Das Budget wird einstimmig genehmigt.

8. WAHLEN

Gemäss den Statuten vom 11. April 2019 werden die Mitglieder des Vorstands jeweils auf eine Amtsdauer von vier Jahren gewählt.

Ursula Röhl tritt aus beruflichen Gründen nach 2 Jahren aus dem Vorstand zurück.
Die geleistete Arbeit von Ursula Röhl wird verdankt.

Zur Wahl in den Vorstand wird Adrian Bernet vorgeschlagen. Adrian Bernet stellt sich der Versammlung vor.

Adrian Bernet wird einstimmig gewählt.

9. VERSCHIEDENES, ANTRÄGE UND EHRUNGEN

Der Präsident informiert, dass keine Anträge der Mitglieder eingegangen sind.

Conny Spiess, Betriebsleiterin, übernimmt die Ehrungen.

Mit Brigitta Meier konnten wir ihr 25-jähriges und mit Rosmarie Ehmann ihr 15-jähriges Dienstjubiläum feiern.

Am 1. August 2022 durften wir die dipl. Pflegefachfrau, Karin Jöhl, als neues Teammitglied begrüßen.

Nadine Koblet, Stellvertreterin von Conny Spiess, hat die Leadership Ausbildung abgeschlossen.

Der Präsident schliesst die 95. ordentliche Generalversammlung um 20.10 Uhr. Er dankt den anwesenden Mitgliedern, Gästen und dem Personal für das Interesse und das Vertrauen in die Spitex Wehntal und hofft, auch weiterhin auf ihre Unterstützung zählen zu dürfen.

Für das Protokoll



Jrene Schlatter

Schöfflisdorf, 06. Mai 2023

Der Stimmenzähler



Pius Meier